

Pressemitteilung

Nr.: 21/2025



Sächsischer Kommunaler Spitzenverband der Städte und Gemeinden im Freistaat Sachsen
Städte- und Gemeindetag

Oberbürgermeister Sven Schulze neuer Vizepräsident des Sächsischen Städte- und Gemeindetages

Der Landesvorstand des Sächsischen Städte- und Gemeindetages (SSG) hat heute Sven Schulze zum 1. Vizepräsidenten des kommunalen Spitzenverbandes gewählt. Sven Schulze ist seit 2020 Oberbürgermeister der Kreisfreien Stadt Chemnitz. Seitdem ist er auch Mitglied im Landesvorstand und im Präsidium des SSG.

Der Präsident des SSG, Oberbürgermeister Bert Wendsche aus Radebeul, gratulierte Sven Schulze im Namen der Mitgliedsstädte und -gemeinden zur Wahl und wünschte ihm viel Kraft und Erfolg bei der Wahrnehmung seiner Aufgaben.

Die Wahl wurde aufgrund des Rückzuges von Oberbürgermeister Burkhard Jung (Leipzig) aus der Funktion des 1. Vizepräsidenten des SSG erforderlich. Oberbürgermeister Jung möchte sich im Bereich der kommunalen Spitzenverbände künftig auf sein Präsidentenamt beim Deutschen Städtetag konzentrieren; dem SSG bleibt er als Mitglied des Landesvorstandes und des Präsidiums verbunden.

Sven Schulze ist studierter Diplom-Kaufmann und arbeitete zunächst für die Energieversorgung Südsachsen AG in Chemnitz, der späteren envia Mitteldeutsche Energie AG. Dort war er zuletzt als Bereichsleiter für Unternehmenskommunikation/Umfeldmanagement sowie als Prokurist tätig. 2015 wurde er vom Chemnitzer Stadtrat zum Bürgermeister für Personal, Finanzen und Organisation gewählt. Nach seiner Wahl durch die Bürger der Stadt übernahm er im Jahr 2020 das Chemnitzer Oberbürgermeisteramt.

Dresden, 12. Dezember 2025

Kontakt:

Falk Gruber, Grundsatzreferent
Telefon: 0351/8192-110
Mobil: 0160/8873286
E-Mail: falk.gruber@ssg-sachsen.de



Mehr als 4 Millionen Einwohner – 416 Städte und Gemeinden – eine Stimme:

Der Sächsische Städte- und Gemeindetag (SSG) ist der kommunale Spitzenverband der Städte und Gemeinden des Freistaates Sachsen. 416 der 418 sächsischen Städte und Gemeinden bilden beim SSG eine starke Gemeinschaft.

Der SSG fördert die Rechte und Interessen der Städte und Gemeinden und vertritt sie gegenüber der Landesregierung, dem Landtag sowie zahlreichen anderen Landesorganisationen. Der Verband berät seine Mitglieder, vermittelt ihnen Informationen und pflegt deren Erfahrungsaustausch. Weitere Informationen: www.ssg-sachsen.de